

# VIDA

DEL BEATO P.

## FR. DIEGO JOSÉ DE CADIZ

RELIGIOSO SACERDOTE

DE LA ORDEN DE M. CAPUCHINOS DE S. FRANCISCO

POR

### FR. CAYETANO DE IGUALADA.



CADIZ.

IMPRESA DE LA REVISTA MÉDICA, DE D. FEDERICO JOLY,  
CALLE CEBALLOS, NÚM. 1.

1894.



deseos con que ansiaba ver en el cielo la Trinidad beatísima que tanto veneraba y amaba sobre la tierra.

Jamás principiaba un sermón sin invocar primero la Santísima Trinidad, alabarla y bendecirla. Las consultas á que respondía, y las cartas que escribía estaban siempre encabezadas con el nombre de este augusto misterio, y las alabanzas y bendiciones que le prodigaba. Cuando emprendía un viaje cualquiera rezaba siempre el trisagio de la Santísima Trinidad. En todas partes promovía esta devoción, ora predicando en las iglesias ó plazas públicas, ora exhortando á la gente que encontraba en los caminos, ó veía trabajar en los campos.

Una de las ocasiones más memorables, y que en efecto causa profunda impresión, es el suceso que ocurrió en su viaje de Caspe á Maquienza en la Corona de Aragón. Durante el trayecto cantaban él y la muchedumbre que lo acompañaba el trisagio de la Santísima Trinidad con un fervor y entusiasmo extraordinarios.

A eso de las diez de la mañana aparecieron tres soles absolutamente iguales en magnitud, belleza y esplendor, fenómeno que duro por espacio de dos horas. Esta aparición fué considerada por la numerosa y devota comitiva que acompañaba á nuestro beato Diego, y por la gente que lo vieron, como un verdadero milagro que Dios obró para manifestar sensiblemente cuánto le agrada la devoción al misterio de la Santísima Trinidad. Podrá discutirse si fué ó nó un fenómeno natural, pero es lo cierto que entonces se conocían los parellos, y que no se reputó, ni aun por la gente docta é ilustrada, por un hecho producido naturalmente por las combinaciones de los rayos solares de que resultan los soles falsos, ó imágenes del sol verdadero tan conocidas en la meteorología luminosa. De este fenómeno se tiraron láminas que se propagaron con mucho entusiasmo, y conservaron religiosamente, y sobre él escribió una muy erudita disertación el M. R. P. Fray Bruno de Zaragoza, ex Provincial de la Provincia de los RR. PP. Capuchinos de Aragón. Sea como fuere, es indudable que en Aragón, Cataluña y Navarra la aparición de los tres soles, como se la llamó, causó una impresión muy profunda, y que aun hoy día se recuerda con religioso respeto por mucha gente que lo ha oído referir á sus mayores. De ella hablan sus primeros biógrafos, y algunas oraciones fúnebres que se pronunciaron con motivo de

V. IBAÑEZ  
DUQUE DE TETUAN, 35 Y 37  
CADIZ

Alberto Padilla Muñoz

Apartado de Correos 37

Puerto de Santa María

11 de junio de 1.982



Querido Ignacio:

Gracias por tu información, el informe que te remití, lo obtuve a consecuencia de estar investigando una aparición del Beato Diego José de Cádiz.

Resulta que en Cádiz capital, en una casa que en tiempos fué convento, vive hoy una familia y se dá el caso que a la señora se le aparece de noche el Beato.

Según cuenta esta señora, parece ser que ya se le estaba apareciendo desde hace años. Ella cuenta más o menos esto:

Vivía en el piso de arriba, cuando la vecina de la planta baja, le dijo que si no tenía inconveniente en cambiar de piso, debido a que su hijo padecía una enfermedad a la que le molestaba la humedad.

Ella accedió, y se hizo el cambio de piso.

A los pocos días, las demás vecinas le preguntaban si nó había recibido una bofetada de noche. Contestó que NO.

Una noche sobre las tres o cuatro de la madrugada, sintió como una mano fría que le acariciaba la cara. Ella le preguntó a su marido que era lo que quería. Este le contestó que no la había llamado.

Otra noche vió una luz en el cuarto de baño y creyendo que se había dejado la lampara encendida, acudió a apagarla. Entonces observó que la luz procedía de un rincón y que allí se le aparecía un ser vestido de capuchino. Esta vez no le habló.

Más adelante y también de noche, lo vió en su cuarto y que le decía: APAGA EL GAS DE LA COCINA. (La cocina es de gas ciudad). Era invierno y tenía todas las puertas y ventanas cerradas, fué a la cocina y comprobó que efectivamente se había dejado la llave del gas abierta.

Desde entonces le hablaba de vez en cuando y una noche le dijo:

Aquí en este cuarto de baño, tienes que quitar la bañera y ahondar en el suelo unos tres metros.

Ella por temor a que la tomaran por loca, al que el dueño la hechase de la casa y como comprenderas por no fiarse de lo que ella creía alucinaciones, no hizo caso.

La aparición insitió varias veces, y para no verse en ese apuro ella le dijo que no tenía dinero para efectuar esa obra. Le dijo que no se preocupara, que obtendría el dinero. Efectivamente por medio de unas buenas propinas (vende lotería y dió buenos premios) tuvo en su poder el dinero necesario para efectuar lo que se le pedía.

Aún así, no convencida, el dinero se lo gasto en ropa y muebles.

A consecuencia de ello, una noche se acostó normal y por la mañana se encontró muy enferma. La llevaron al hospital y le diagnosticaron que tenían que operarla de un tumor en la cervical.

Volvió la aparición y le dijo que no temiera que todo saldría bien. Efectivamente, la operaron y le pusieron tres vertebras de plata.

A la noche siguiente en el hospital, (una sala de seis camas) Se le volvió a aparecer diciendole que se levantara, se quitase el collarín y sin muletas, fuese hasta la cama de enfrente. No se atrevía y así se le dijo, pero la enferma de la cama de enfrente, le preguntó que con quien hablaba. Ella asustada le dijo que con nadie.

La enferma de la cama de enfrente le dijo: He eschucado una vez que te decía que vinieses hacia mí. Entonces convencida de que no había tenido una ilusión, se levantó y efectivamente fué hasta la cama de enfrente sin muletas ni collarín. Per la mañana siguiente, los médicos le dieron el alta.

Entonces ocurre que le dice al aparecido que ne sabe que hacer pere que vá a pedir un prestame en un Banco. Efectivamente así lo hace y el director del Banco le pregunta que para qué quiere el dinere y ella le dice que para tirar abaje un cuarto de baño, cosa que come comprenderas es extraño ya que si se pide un préstamo más bien es para hacer mejoras en la vivienda.

El director del Banco le dijo que esperara unos días y ya le avisaría, pere al día siguiente, apareció por su casa y le llevaba los treinta mil duros que había solicitado y además sin pedirle un fiador. ¡CURIOSO! ¿VERDAD? Hize la obra que se le pedía y a los tres metres, hallé unos manuserites del siglo 18, efec que escritos por el Beato, sobre una compra-venta de la finca.

Han ocurrido más cosas y si te las escribiese hoy, necesitaría por lo menos de diez a doce folios.

Otra cosa que quiere de tí es ver si me puedes facilitar fotografías de avistamientos de OVNIS, para una exposición que vana a hacer en el mes de julio, te adjunte programa de las actos a celebrar. La asistencia con bastantes fotos de varios sitios, pro quisieramos hacer un salgo grande y en el salón de exposiciones que nos ceden hay sitio para más. Buene si vienes por aquí, ne te olvides de visitarnos y te contaré más cosas sobre este de Cádiz.

A tus compañeros de Banco, que le dí sus recuerdos a Pedro, fincan del Banco en estar.

Y sin más, en espera de tus gratas noticias, un afetuoso abrazo

VER VISION DE TRES JOGES DEC BEATO DIEGO  
EN CARPETA DE "CASOS OVNI SIGLO XVIII"